R 5 小中一貫校南アルプス市立若草小学校 学校だより No.8 2023.7.20



〔学校教育目標〕

〇かしこい子ども

〇美しいものに感動する子ども 〇たくましく生きぬく子ども

○思いやりのあるやさしい子ども



若草小学校HP



文責

校長 時田直人

1学期終業式 のまとめ

1 学期が終了します。69日間の学校生活でした。5月には運動会を実施しました。春のさわやかな季節の中で、どの学年も素晴らしい演技でした。クラス替えがありましたが学年・学級の団結が見られた思い出に残る活動ができました。6月には5年生の林間学校、6年生の修学旅行が行われ、ほぼコロナ前と同じ活動を行いました。家を離れ友だちと過ごす貴重な体験でした。例年とは違う形の学校行事となりましたが、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。1学期を振り返り全校のみんなに大きな拍手を送ります。とてもよく頑張りました。

1学期終業式のお話 今日で1学期が終了します。69日間の学校生活でした。4月、始業式で校長先生は次のような話を2つしました。一つ目は、努力するということ。自分の目標をきめ、そこに向かって努力して欲しいということです。掛け算九九を頑張りたい、漢字をたくさん覚えたい、縄跳びがたくさん飛べるように頑張りたい、サッカーが上手になるよう頑張りたい・・・・。勝つか負けるかということではなく、自分の中で目標をきめて取り組んでほしいと思います。負けたこと 失敗したこと=頑張っていないではありません。そして、人には苦手なことがあります。でも挑戦してみよう。失敗してもチャレンジすることに価値があります。初めからあきらめたり、無理だと勝手に決めつけることなく、いろんなことに挑戦してみてください。先生たちはそんなみんなを応援しています。

二つ目は、友達と仲良くする。若草小学校508名のみんなが友達です。学級や学年の活動、児童会活動、たくさんの活動を通して全校のみんなが仲良くなれるようにして欲しいです。一人ぼっちでいる子、仲間外れにされている子、そのようなことは絶対に許すことはできません。教室の中がチクチク言葉ではなく、ふわふわ言葉でいっぱいになるクラスを創っていきましょう。

さて今から「あゆみ」が返されます。どきどきしているでしょうか。できたことできなかったことあると思います。あまりがんばれなかったこともあるかな。この夏休みは自分の課題を克服できるよう取り組んでみてください。夏休み、校長先生からみんなに伝えたいことは、『You can do it』です。日本語にするとやればできる。反対に言うとやらなきゃできないです。夏休み、長いようであっという間です。学習面でも生活面でもしっかりと計画を立てて、自分で決めたことをやり遂げよう。早寝早起き、毎日学習する、お手伝い・・・・やればできるはずです。2学期は8月25日からです。みんなの元気な笑顔を楽しみにしています。夏休みの思い出をたくさん話してください。

1学期頑張ったこと、夏休み楽しみなことを聞いてみました。頑張ったことは、高学年の多くは林間学校・修学旅行や運動会をあげていました。低学年は、友達と仲よく勉強したり遊んだことをあげていました。夏休みの楽しみを聞くと、みんな目を生き生きと輝かせ話をしてくれました。「友達と海に行きます。」「家族で USJ に行くので楽しみです。」「ゲームを思いっきりやってみます。」などたくさんお話を聞かせてもらいました。そんな中、ある子が「なんとなくさみしい。」と答えました。理由を聞いてみましたが「よくわからないけど・・・・」という返事。そのあと友達と仲よく教室に向かう後姿を見て、きっと充実した学校生活があり、仲良しの友達としばらく離れる時間かなと、勝手に想像しました。思い出に残る楽しい夏休みを過ごしてください。

6年生の有志4名で、交通安全子供自転車大会に出場しました。県下の各警察署から1チーム出場し、自転車の運転技術や交通ルールについての学科試験を行いました。えなさん、はやと君、まなさん、ゆうき君は南アルプス警察署の署員の指導を受け、当日は入賞することができ、喜びを分かち合いました。個人の結果が全体の結果を左右するチーム勝負は、一人ひとりを思いやる「団結力」が生まれます。短い時間でしたが、とても心温まる素晴らしい若草小6年生チームでした。









校長先生から、はみんなに『花◎』をあげます。どんなことにも一生懸命チャレンジしました。とっても素敵な笑顔がいっぱいあふれる若草小です。夏休みは楽しい思い出をたくさん作ってください。それから、事故







やけがには十分注意してください。『自分の安全は自分で守る。』おうちの人と、夏休みの決まりを話し合ってください。2学期、元気な笑顔で登校して来てください。そして、楽しい思い出をたくさん教えてください。

4年生 市教委訪問の様子

3年生 リコーダー

 2年生 たなばた
 2年生 タブレット学習